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（様式第４号）      第 7回真田地域協議会 会議概要 

１ 審議会名  真田地域協議会  

２ 日  時  平成 28年 10月 25日（火） 午後 7時 00分から午後 9時 00分まで 

３ 会  場  真田地域自治センター3階 301会議室 

４ 出 席 者  一之瀬勤委員、大久保吉志委員、荻原優子委員、佐藤政彦委員、高寺由美子委員 

 竹村尚美委員、土屋實委員、長崎理恵子委員、西牧真吾委員、西牧裕美委員、 

 本田寿子委員、松井よし枝委員、松本規男委員、丸山恵子委員、宮下俊哉委員 

 宮島国彦委員、山崎隆喜委員 

【欠席委員】3名 

５ 市側出席者 岩倉センター長、山宮地域振興課長、大塚市民サービス課長 

塚田産業観光課長、大熊建設課長、矢嶋上下水道課長、清水教育事務所長 

柳沢真田消防署長、伊藤主査、春原主任 

６ 公開・非公開等の別   公開 ・ 一部公開 ・ 非公開 

７ 傍聴者 0人   記者 0人 

８ 会議概要作成年月日   平成 28年 11月 22日 

協 議 事 項 等 

１ 開 会（宮島副会長） 

 

２ 会長あいさつ（宮下会長） 

  この時期は各種イベントが開催され、大変忙しい時期に御参集いただきましてありがとうございま

す。本日は、わがまち魅力アップ応援事業の計画発表と分科会協議をお願いします。 

 

３ センター長あいさつ（岩倉センター長） 

  この時期は様々な催事が行われる時期でございます。皆様方は、地域やそれぞれの団体で中心的な

方々でいらっしゃいますので、時間に追われながら日々を過ごされていることと思います。体をいたわ

るとともに、交通事故等にくれぐれもお気をつけいただきたいと思います。本日の地域協議会は、分科

会協議の他に、わがまち魅力アップ応援事業の計画発表、真田地域教育事務所から体育施設の関係を皆

様にお願いしたいと考えております。本日はよろしくお願いします。 

 

４ 協議事項 

（１） わがまち魅力アップ応援事業 計画発表（宮下会長が関係者となるため、宮島副会長が進行） 

   ～事務局から日程について説明～ 

  （副会長）「真田三代新年祝賀祭」の計画発表を行います。事務局から説明をお願いします。 

   ～事務局から簡単に事業内容を説明～ 

  （副会長）それでは、ＮＰＯ法人ほこほコネクトさんから、取組んでいる事業の概要と今年度の事業

計画について、発表をお願いします。 

   ～計画発表（プレゼンテーション）～ 

  【質疑応答】 

   ・なし 

 

 （２）分科会協議（宮下会長進行） 

  （会長）これより分科会協議に入りますが、全体の途中で分科会協議の時間を取らさせていただきま

す。8 時 45 分頃を目途にもう一度この場にお集まりいただき、それぞれの分科会でどのような協

議がされたのか、簡単な報告をいただく時間を設けたいと思います。分科会協議の前に「５その他」

を先に進めさせていただきます。 
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５ その他（宮島副会長） 

 （１）次回協議会開催日時の確認 

   次回は、平成 28年 11月 15日（火）午後 7時からとなります。 

  

 （２）その他 

  ・宮下会長から、11月 18日（金）に真田地区のＰＴＡ連絡会の合同講演会の開催について説明 

  ・真田地域教育事務所から「体育施設使用料等の統一について」説明 

 

 ～分科会協議 8時 45分まで～ 

 

６ 各分科会から協議状況の報告（宮島副会長） 

 （第 1分科会長 一之瀬委員）現状のコミュニティ活動はどんなことが行われているのかを話し合いま

した。実際には各自治会で「いきいきサロン」であるとか、「運動会」であるとか、行われている行

事は多々あります。ただ、内容的にも回数的にもまちまちであるということで、いわゆる広域的に行

われているコミュニティ活動というは、あまり見受けられないという話がでました。小学校では、信

州型コミュニティスクールを進める話があるようだが、現実には学校単位でいろいろな進め方を検討

している段階であるとお聞きしました。学校とコミュニティスクールといった場合、地域をつなぐコ

ーディネーターが必要ではないかということですが、まだ十分に整備がされていない、或いは、対応

できるような人材バンク的なものも出来ていないし、情報も集まってきていない。こんなところを整

備していかなければならないと話が出ました。 

 （第 2分科会長 西牧真吾委員）本日は、交通政策課から担当者にお越しいただき、現状の把握という

ことで説明を受けました。また、他地域で行われている、デマンド交通や自主運行バスなどの説明を

受けました。今後、情報を共有しながら、分科会協議を進めて行きたいということで、今回は終了し

ております。 

 （第 3分科会長 松本委員）前回、皆さんから協力をいただいたアンケートを基に意見を出し合いまし

た。方向性とすれば、各地域で行っている行事や食を観光に結び付けられないか、菅平だけではなく

て、下の真田地域を結び付けられればいいなという話になりました。次回から、この内容を掘り下げ

て進めていく予定です。 

 

７ 閉会（宮島副会長） 

 

 

 


